



Pflegeleitbild

Der Bewohner steht mit all seinen psychischen, physischen und sozialen Bedürfnissen im Mittelpunkt unserer täglichen Arbeit.

Wir würdigen den Bewohner in seiner Einzigartigkeit, unabhängig von Nationalität, Religion und Weltanschauung. Unser Verhalten ist von Respekt und Achtung seiner Menschenwürde geprägt.

Wir sehen unsere Arbeit in einem partnerschaftlichen Miteinander und den Bewohner als Ganzes. Wir geben ihm die Möglichkeit sich zu öffnen und ihm seine Lebensumwelt zu erhalten.

Der Bewohner soll ein Höchstmaß an Lebensqualität erfahren.

Unsere Pflege ist im Team geplant. Sie wird ziel- und ressourcenorientiert umgesetzt. Sie orientiert sich an den aktuellen pflegewissenschaftlichen Erkenntnissen.

Wir wollen unseren Bewohnern die größtmögliche Selbständigkeit und Selbstsicherheit geben.

Das Haus Blandine soll seinen Bewohnern ein „zu Hause“ werden, in dem sie wohnen und leben. Wir schützen und achten menschliches Leben. Krankheit und Sterben verstehen wir als Teil des Lebens und begleiten Menschen in diesem Lebensabschnitt mit besonderer Verantwortung.

Wir setzen bei unseren Mitarbeitern eine umfassende fachliche, soziale und persönliche Kompetenz voraus, die wir durch regelmäßige Fort- und Weiterbildungen kontinuierlich steigern.

Die Zusammenarbeit ist geprägt von gegenseitiger Wertschätzung, Offenheit und Transparenz.

Wir erwarten die aktive Bereitschaft Verantwortung zu übernehmen. Gemeinsam suchen wir nach Wegen zu einer guten Kommunikation und Qualifikation. Wir gestehen uns auch Fehler zu, versuchen jedoch aus diesen zu lernen und unsere Arbeit konstruktiv weiter zu entwickeln.

Gemeinsam erkennen wir die Fähigkeiten unserer Bewohner und fördern diese individuell durch Anleitung und Hilfe zur Selbsthilfe. Verlorenegegangene Kommunikation soll dabei wieder erlernt und vorhandene gestärkt werden.

Unsere Handlungsweise überprüfen und hinterfragen wir täglich aufs Neue. Der Pflegeprozess wird so ständig weiterentwickelt und die Qualität gesichert. Qualitätssicherung ist unsere oberste Priorität und wird durch die aktive Mitarbeit jedes Einzelnen unterstützt.